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Calcio

SAN BENEDETTO

Ha azzeccato il pronostico,
Massimiliano Fanesi: «A inizio
stagione pensavo ad una Samb
da settimo, ottavo posto e oggi
è settima, per cui siamo in linea
con le attese, almeno le mie. Ov-
vio, da tifoso vorrei che la Samb
non arrivasse solo quinta, come
da obiettivo, ma prima. Però ci
si deve arrivare con pazienza,
non si può avere tutto e subito.
La posizione attuale resta di tut-
to rispetto, seppure la speranza
è di entrare nei playoff dalla por-
ta principale e quindi dalle zone
più alte della classifica». Fanesi
quindi s’aspettava i rossoblù in
questa posizione a due gare dal
termine del girone, anche se è
evidente che il torneo è ancora
aperto: il Padova capolista è an-
cora in vista, a sei punti. Non
che l’obiettivo sia quello di rag-
giungerlo (non ci sono le condi-
zioni al momento), ma questo
non vuol dire che il match di do-
mani contro la Feralpisalò non
sia importante per il prosieguo
del torneo. Si batta una squadra
forte, e poi, col mercato aperto,
chissà... «Quello contro la Feral-
pi – dice Fanesi – è un test di li-

vello. Affronteremo una squa-
dra molto forte, capace di arriva-
re nelle primissime posizioni ma
la prima gara dell’anno riserva
sempre delle sorprese. È avve-
nuto lo stesso negli ultimi anni,
spesso in negativo per la Samb,
ma l’augurio è che stavolta
l’esordio annuale sorrida ai ros-
soblù di Zironelli».
In questo mese, la squadra di
Serafino scenderà in campo in
ben quattro occasioni, mentre
nel frattempo il mercato sarà
aperto a tutte le possibilità. Dun-
que, i calciatori potrebbero ri-
sentire delle trattative in corso?
Le loro prestazioni ne saranno
condizionate? Da ex calciatore
e da direttore sportivo, Fanesi ri-
sponde: «Per esperienza perso-
nale posso dire che le voci di
mercato non influiscono sulle
prestazioni di un professionista.
Qualunque calciatore, quando
scende in campo, lo fa con
estrema concentrazione e il

mondo esterno si cancella. Ho
sempre creduto, poi, nella buo-
na fede di chi gioca, perché tut-
ti vogliono fare bella figura in
un ambiente dove certo non ti
lesinano critiche se non ti impe-
gni».
Sul mercato, al momento, la
Samb deve vendere mentre al-
cuni elementi (Botta, Lescano,
Angiulli) hanno avuto richieste:
«Non mi sorprende siano stati
cercati ma in questo momento
è difficile pensare ad esborsi im-
portanti da parte della società.
In uscita, invece, non sarà facile
cedere i tanti giocatori a disposi-
zione dei rossoblù e quindi Fu-
sco dovrà essere molto abile
nel piazzare gli uomini». Per Fa-
nesi, la Samb ha bisogno di più
di un rinforzo: «Se si deve ambi-
re al quinto posto sono d’accor-
do con Serafino: tre innesti ci
vogliono. Con tre uomini forti
chissà, magari si potrà ambire a
un piazzamento di riguardo». In-
fine, promossi e bocciati della
stagione: «In positivo mi hanno
sorpreso Lescano e Angiulli. Mi
aspettavo di più da Maxi, forse
per il nome che porta, e hanno
un po’ deluso Bacio Terracino e
D’Angelo».

Pierluigi Capriotti

Leonardo Santoro ha firmato in casa del Tolentino il secondo gol stagionale
Gli under rossoblù non stanno deludendo

Covid in serie D

Nel Montegiorgio quattro positivi:
tre giocatori e un membro dello staff

Neanche il tempo di gioire
per il blitz a Tolentino
Santoro: «Contento per il gol
e soprattutto per la vittoria»

SerieC

MONTEGIORGIO

Poco più di ventiquattro ore dal-
la vittoria a suon di emozioni nel
derby di Tolentino che il Monte-
giorgio si trova alle prese, per la
prima volta in stagione, con il
Covid. E’ stata nel pomeriggio
di ieri la stessa società rossoblu
con un comunicato ufficiale ad
hoc ad annunciare che «alla lu-
ce di accertamenti anti-covid ef-
fettuati nelle ultime ore sono ri-
sultati positivi quattro elementi
del gruppo squadra: si tratta di
tre calciatori e di un componen-

te dello staff. I tamponi cui sono
stati sottoposti i restanti ele-
menti del gruppo squadra han-
no dato esito negativo». Una
brutta tegola che al momento
però non pone dubbi sulla di-
sputa della gara con il Giuliano-
va di domenica prossima. Per
rinviare la gara servono almeno
quattro calciatori positivi e quin-
di per ora si scenderà regolar-
mente in campo. E lo si farà al
Comunale di Villa San Filippo a
Monte San Giusto come da spe-
cifica richiesta fatta proprio dal
Montegiorgio considerando i la-
vori di manutenzione che stan-
no coinvolgendo il Tamburrini,
con l’obiettivo di averlo al me-
glio per la seconda parte della
stagione.
Covid a parte, riavvolgiamo il
nastro tornando alla sfida di To-

lentino che lo stesso tecnico Ed-
dy Mengo nel dopogara ha ana-
lizzato, mostrando di non aver
gradito particolarmente le occa-
sioni concesse ai cremisi, al net-
to delle tante costruite dai ros-
soblù. Altra nota di merito i gol
realizzati, tutti da giovanissimi:
a parte la prima rete di Albanesi
(classe ‘97) il resto sono tutti gol
under. Il quarto stagionale per

Mattia Pampano (classe 2002),
il primo per il difensore centrale
Filippo Perini (classe 2000) e il
secondo per il centrocampista
Leonardo Santoro, classe 2001.
«Sono contento per il gol ma so-
prattutto per la vittoria – sottoli-
nea Santoro – importantissima
per noi. Ma dobbiamo ancora
migliorare perché non possia-
mo permetterci di riaprire una

sfida che sembrava ormai in
ghiaccio sul 2-0. Ma guardiamo
avanti con fiducia e portiamo a
casa questi tre punti. Vincere fa
sempre morale e ora dobbiamo
pensare allo scontro diretto di
domenica». Ed ora la testa è già
rivolta a domenica dunque con-
tro un avversario che ha tanta fa-
me.
«Si pensa al Giulianova, sapeva-
mo di avere tante gara attacca-
te. Il nostro obiettivo resta quel-
lo di fare bene, con la voglia di
portare a casa un altro risultato
importante non solo per il mora-
le ma anche per la classifica».
Non sarà semplice visto il delica-
to momento che la squadra at-
traversa e per le defezioni che
indubbiamente metteranno nel-
la condizione il tecnico di fare
scelte obbligate. Pochissime le
ore che separano la squadra dal-
la nuova sfida e l’obiettivo è
quello di continuare la marcia di
queste ultime gare: 8 gol in tra-
sferta ad incorniciare i successi
di Vasto e Tolentino. Niente ma-
le per la giovane truppa rosso-
blu.

Fanesi: «Samb, tre innesti
e piazzamento di riguardo»
L’ex rossoblù spiega: «La speranza è di entrare nei playoff dalla porta principale
Sorprese in positivo Angiulli e Lescano, mi aspettavo di più da Maxi Lopez»

Massimiliano Fanesi parla della stagione rossoblù e del mercato,
secondo lui servono tre innesti per puntare ancora più in alto

PRONOSTICO AZZECCATO

«Ad inizio anno avevo
detto squadra da
settimo-ottavo posto,
ci ho preso anche se
il Padova è lì...»

PAROLA ALL’EX

Miracoli: «Sarà una bella sfida, vogliamo vincerla
La nostra stagione per ora è da sette in pagella»

«Vogliamo vincere», dice Luca Miracoli, ex Samb oggi in forza
alla Feralpisalò in vista del match di domani che vedrà i rosso-
blù di Zironelli affrontare la squadra di Pavanel. «Sarà una bella
gara – prosegue Miracoli, intervistato da Brescia Oggi – e ci pia-
cerebber ripartire alla grande. La Samb ha iniziato la stagione
con un nuovo presidente, un nuovo progetto e giocatori impor-
tanti, a partire dal Maxi Lopez. Ma noi se giochiamo come ab-
biamo dimostrato di saper fare contro Padova e Triestina, cree-
remo difficoltà ai rossoblù». Miracoli, poi, è d’accordo col suo
allenatore quando dice che finora la stagione della Feralpi è da
sette o otto in pagella: «Sì, è vero. Certo abbiamo commesso
degli errori, ma ci stanno in un percorso di crescita. Dobbiamo
continuare sulla strada intrapresa e migliorare ancora».


